

NGO

Bawaslu Buleleng Gelar Rapat Rekrutmen PANWASCAM, Harapkan Sosialisasi Yang Berkelanjutan

Ray - BULELENG.NGO.WEB.ID

Sep 23, 2022 - 15:03



BULELENG - Dalam rangka pengawasan Pemilu tahun 2024 yang dipimpin oleh Ketua Bawaslu Provinsi Bali Ketut Ariyani, SE, telah dilaksanakan kegiatan rapat persiapan rekrutmen Panitia Pengawas Pemilu Kecamatan (Panwascam), bertempat di Ruang rapat Kantor Bawaslu Kabupaten Buleleng Jalan Bisma No. 1X Kelurahan Banjar Tegal Kecamatan Buleleng Kabupaten Buleleng, Jumat (23/9/2022).

Hadir dalam kegiatan tersebut, Ketua Bawaslu Kabupaten Buleleng Putu Sugi Ardana, SH.,MH, Anggota Bawaslu Buleleng Koordiv Hukum Data dan Informasi I Wayan Sudira, SH, Anggota Bawaslu Buleleng Koordiv Penyelesaian Sengketa I Kadek Carna Wirata, SH, Anggota Bawaslu Buleleng Koordiv Pengawasan Humas dan Hubungan Antar Lembaga Tri Prasetya, S.Pdi, M, Pdi, Anggota Bawaslu Buleleng Koordiv SDM dan Organisasi Ni Nyoman Trisna Widyastini, SE, Kordinator Sekretariat Bawaslu Buleleng Ida Bagus Putu Ardana, Sekretaris Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Pemerintah Buleleng I Wayan Duala Arsayasa, Panitia Pokja Rekrutmen Panwascam Bawaslu Buleleng.

Dalam kesempatan itu Ketua Bawaslu Kabupaten Buleleng Putu Sugi Ardana, SH.,MH menyampaikan, Bahwa rapat koordinasi hari ini persiapan rekrutmen panitia pengawas pemilu kecamatan (Panwascam) se-kabupaten Buleleng dalam rangka Pengawasan Pemilu serentak tahun 2024. Saya berharap pada Pendaftaran Panwascam di setiap kecamatan agar terus dilakukan dan Bawaslu kabupaten buleleng harus terus melakukan Sosialisasi secara berkelanjutan, "ujarnya.

Penyampaian Ketua Bawaslu Provinsi Bali Ketut Ariyani, Bahwa terkait rekrutmen Panwascam se kabupaten Buleleng, perlu dukungan dari pemerintah kabupaten terutama dalam fasilitasi SDM Aparatur Sipil Negara (ASN), untuk tenaga kesekretariatan di masing-masing kecamatan dan juga fasilitasi sarana prasarana dalam hal proses rekrutmen. Dalam proses rekrutmen, untuk tes akan dilaksanakan dengan Sistem Computer Assited Test (CAT) yang mana soalnya dari Bawaslu RI, untuk itu kami harap dapat difasilitasi oleh Pemerintah, selain itu untuk BPKSDM kami mohon dukungan tenaga ASN yang nantinya ditugaskan di Sekretariat Panwascam yang jumlahnya sebanyak 3 orang ASN, "katanya.

Di sisi lain Penyampaian dari Sekretaris BKPSDM Kabupaten Buleleng I Wayan Duala, Bahwa terkait permohonan fasilitasi tenaga ASN untuk kesekretariatan Panwascam kami telah melakukan koordinasi dan pemetaan tenaga ASN yang ada di Kecamatan, pemerintah kabupaten buleleng akan berupaya maksimal dalam memberikan dukungan demi kelancaran Pemilu Serentak Tahun 2024, "ujarnya. (Mga)